



Panamá firma acuerdo clave para buques

La incorporación del país a la Convención de Beijing representa un cambio significativo en su marco legal, brindando más seguridad a inversionistas y propietarios en los procesos de remate de embarcaciones. La convención busca establecer un régimen armonizado para otorgar validez internacional a las ventas judiciales de buques, protegiendo los derechos de acreedores y armadores

Página 4A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.374

www.laestrella.com.pa ·

Domingo

75¢

· 16 de marzo de 2025

176 AÑOS

‘La edad de jubilación actual es insostenible’

La presidenta del Colegio Médico de Panamá, Raquel Mock, advierte sobre la necesidad de una reforma a la CSS que garantice servicios de calidad sin afectar las pensiones futuras. Mientras el sistema de salud enfrenta escasez de medicamentos y largas listas de espera, la formación de nuevos médicos también preocupa, ya que muchos no logran aprobar los exámenes de certificación. Mock propone regulaciones más estrictas en las universidades y mayor inversión en atención primaria para mejorar la prevención y la calidad de la atención

Página 3A

Roberto Barrios | La Estrella de Panamá



Feria familiar rinde homenaje a los héroes de fuego

En el marco del 15º aniversario del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Panamá, el Parque Urracá se convierte en un escenario de aprendizaje y diversión para toda la familia. Entre las atracciones destacan la tirolesa infantil, demostraciones de rescate y stands informativos. Además, los asistentes pueden conocer de cerca la emblemática bomba china, una pieza histórica de los bomberos.

Evasión fiscal le cuesta a Panamá \$4,350 millones

Un informe de AIH Capital revela que la evasión fiscal ha privado al Estado panameño de \$4,350 millones desde 2012, afectando sus ingresos y su capacidad de inversión

Página 4A

Cine, arte y danza, el regreso de la Casa del Soldado

El Centro Cultural de España - Casa del Soldado presenta su programación de marzo a mayo, consolidándose como un referente del quehacer artístico en Panamá

Página 2B

Sindicatos anuncian huelga por reformas al Seguro



Los gremios educadores y trabajadores de la construcción anunciaron paralización de labores por 24 horas para el día viernes 21 de marzo, en rechazo a la aprobación de las reformas a la Caja de Seguro Social. La ministra de Educación informó que no están de acuerdo con la medida

Página 2A

Síguenos
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052